

Teknologi Sediaan Farmasi Aptfi

Teknologi Sediaan Farmasi Aptfi

APTFI akan membentuk tim dari perguruan tinggi, IAI, KFN dan pemangku kepentingan lain untuk membuat "Grand Design Pendidikan Farmasi Indonesia" Ditulis oleh DHT Undangan Rapat Pleno APTFI dan Dean Forum PIT 2016 September 25, 2016 Dengan Hormat, Berkenaan dengan beberapa hal yang perlu kita bicarakan dan diinformasikan kepada segenap anggota ...

Home - APTFI - Asosiasi Perguruan Tinggi Farmasi Indonesia

Acces PDF Teknologi Sediaan Farmasi Aptfi Teknologi Sediaan Farmasi Aptfi You can search category or keyword to quickly sift through the free Kindle books that are available. Finds a free Kindle book you're interested in through categories like horror, fiction, cookbooks, young adult, and several others. Kuliah Teknologi Sediaan Padat - \"Tablet\" Praktikum

Teknologi Sediaan Farmasi Aptfi - mallaneka.com

Eksipien Sediaan Liquid

(PDF) MAKALAH TEKNOLOGI SEDIAAN FARMASI (1).pdf | irenne ...

Teknologi Sediaan Farmasi Aptfi Teknologi Sediaan Farmasi Aptfi Teknologi Sediaan Farmasi Aptfi Eksipien Sediaan Liquid (PDF) MAKALAH TEKNOLOGI SEDIAAN FARMASI (1).pdf | irenne ... Sejarah APTFI. Dilandasi oleh pemikiran yang berkembang pada Kongres Ikatan Sarjana Farmasi Indonesia (ISFI) di Jakarta pada tahun 2000, dan didukung oleh Forum

[PDF] Teknologi Sediaan Farmasi Aptfi

Sejalan dengan visi APTFI, OBAT Inovasi hadir untuk membentuk komunitas farmasi terbesar di Indonesia yang bermutu, berkompeten dan berdaya melalui integrasi Teknologi. "Kita sebagai pendidik harus tetap aware terhadap kemajuan teknologi, sehingga mampu memaksimalkan output pembelajaran dengan menyesuaikan dengan metode belajar zaman sekarang ...

Kembangkan Digitalisasi Pembelajaran Farmasi, APTFI Dukung ...

TEKNOLOGI FARMASI SEDIAAN SOLID (DEA61031) TAHUN AJARAN 2019-2020 Disusun oleh: Ferri Widodo, M. Biomed., Apt. Oktavia Eka Puspita, M. Sc., Apt. Oktavia Rahayu Adianingsih, M.Biomed. Nurus Sobah, M.Farm.Klin., Apt. PROGRAM STUDI SARJANA FARMASI JURUSAN FARMASI FAKULTAS KEDOKTERAN UNIVERSITAS BRAWIJAYA 2019

TEKNOLOGI FARMASI SEDIAAN SOLID (DEA61031)

Pendidikan Tinggi Farmasi Indonesia (APTFI) untuk menyusun dan menetapkan standar kompetensi lulusan ... (sediaan farmasi) yang aman, efektif, stabil dan bermutu, serta kemampuan dalam pelayanan kefarmasian yang ... teknologi dengan cara menyiapkan peserta didik untuk menjadi anggota masyarakat yang

NASKAH AKADEMIK STANDAR KOMPETENSI LULUSAN DAN ... - APTFI

Perkembangan teknologi secara global berpengaruh juga ke dunia farmasi, khususnya manufaktur farmasi. Contohnya adalah FTIR untuk pemeriksaan non destruktif pada produk antara obat, sistem informasi perusahaan /ERP perusahaan, RFID (Radio-frequency identification) dan juga 3D print. Dalam kesempatan ini saya akan membahas aplikasi RFID dan 3D print dalam industri farmasi.

Teknologi Terbaru di Industri Farmasi - FARMASI INDUSTRI

Buku Farmasi - Halo sobat Poltekkes, kali ini mimin akan berbagi beberapa ebook khusus jurusan farmasi berformat pdf yang bisa kamu jadikan sebagai buku saku kuliah atau sebagai bacaan tambahan dalam mengikuti perkuliahan di kampus.. Ebook yang mimin listkan di artikel ini merupakan rekomendasi bahan ajar dari kemenkes. Jadi, kamu tak perlu khawatir dengan legalitas dan validitas bukunya yah!

Download Buku Farmasi - Ebook Pdf No.1 Terlengkap

Mampu menganalisis permasalahan dan mencari solusinya baik untuk bahan obat sintetik maupun bahan alam berdasarkan keilmuan farmasi fisik, biofarmasi, farmakokinetika dan teknologi farmasi baik sediaan obat ataupun kosmetika. Lulusannya diharapkan dapat bekerja sebagai tenaga pengajar, peneliti dan praktisi farmasi industri obat dan kosmetika.

Teknologi Farmasi dan Kosmetik - Fakultas Farmasi ...

Diktat Praktikum Teknologi Sediaan Farmasi Solid Fakultas Farmasi dan Sains Universitas Muhammadiyah Prof. DR. HAMKA 13 Perhitungan: Susut pengeringan = $\frac{W_0 - W_1}{W_0} \times 100\%$ W 0 D. Distribusi Ukuran Granul 1. Timbang berat kosong satu seri ayakan (penaraan) 2. Letakkan sejumlah granul yang telah ditimbang (100 g) di ayakan (mesh 12, 14,

TEKNOLOGI SEDIAAN FARMASI SOLID

Menguasai ilmu dan teknologi farmasi yang mencakup konsep teoritis, kinetika, mekanisme kerja, serta hubungannya dengan sifat fisiko-kimia dan aktivitas biologis obat dan sediaan farmasi lainnya. Menghasilkan lulusan yang inovatif dan mampu berkontribusi dalam upaya pencarian dan pengembangan sediaan farmasi yang aman, efektif, bermutu, dan ...

Sains dan Teknologi Farmasi - Sekolah Farmasi

(Siregar Teknologi Farmasi Sediaan Tablet, Hal 198) 99. Industri farmasi akan sediaan salep mata kloramfenikol. Berikut formulasi sediaan salep kloramfenikol: Kloramfenikol 1% Lanolin anhidrat 10% Parafin Cair 10% Klorobutanol 0,5% A-tokoferol 0,05% Vaselin flavum ad 100% apa fungsi A-tokoferol pada formula di atas ?

Teknologi Sediaan Farmasi Soal Ukai.doc [7151r887570k]

LAPORAN PRAKTIKUM TEKNOLOGI SEDIAAN FARMASI " FORMULASI SEDIAAN CAIR " DISUSUN OLEH

(DOC) LAPORAN PRAKTIKUM TEKNOLOGI SEDIAAN FARMASI ...

Q. Seorang apoteker di industri farmasi sedang melakukan formulasi emulsi minyak ikan sebanyak 100 ml, untuk membuat tipe emulsi M/A menggunakan emulgator HLB 12, jika emulgator yang digunakan sebanyak 5 gram dan yang digunakan adalah tween 80 dengan HLB 15 dan span 40 dengan HLB 4,7 maka berapa gram tween yang ditimbang ?

Teknologi sediaan semi padat dan solida Quiz - Quizizz

02. Optimalisasi penggunaan sediaan farmasi 03. Dispensing sediaan farmasi dan alat kesehatan 04. Pemberian informasi sediaan farmasi dan alat kesehatan 05. Formulasi dan produksi sediaan farmasi 06. Upaya preventif dan promotif kesehatan masyarakat 07. Pengelolaan sediaan farmasi dan alat kesehatan 08. Komunikasi efektif 09.

Buku Saku Standar Kompetensi ... - Gudang Ilmu Farmasi

PROGRAM STUDI FARMASI PROGRAM SARJANA Tujuan Pendidikan dan Profil Lulusan Penjelasan Tujuan Pendidikan dan Profil Lulusan, mengacu diskriptor generik KKNI (berdasarkan Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 8 Tahun 2012 Tentang Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia), disebutkan bahwa jenjang 4 sampai dengan jenjang 6 dikelompokkan dalam jabatan teknis atau analis.

Kuriulum Sarjana Farmasi - Fakultas Kedokteran ...

sebagai bahan farmasi akan dihasilkan sediaan farmasi atau bentuk sediaan dengan tipe bermacam – macam. Bahan sediaan farmasi dapat melarutkan, mensuspensi mengentalkan, mengencerkan, mengemulsi, menstabilkan, mengawetkan, mewarnai, pewangi dan menciptakan banyak bermacam – macam zat obat menjadi berbagai bentuk sediaan farmasi yang manjur dan menarik (Ansel 1989).

MAKALAH TEKNOLOGI SEDIAAN LIQUID DAN SEMI SOLID KOMPLIT ...

Pendidikan Farmasi Yang Disusun APTFI 2013 Kelompok Matakuliah Pengembangan Kepribadian (MPK) Kode MK Mata Kuliah Bobot SKS kurikulum Inti Insti. Jml. ... 661KB4635 Teknologi Farmasi Sediaan Cair & Setengah Padat 3 – 3 661KB4637 Analisis Sediaan Obat 3 – 3 661KB4639 Farmakognosi II 3 – 3

KURIKULUM PROGRAM STUDI FARMASI

Program Studi Sarjana Fakultas Farmasi mensyaratkan 144-146 SKS termasuk skripsi/tugas akhir dan dijadwalkan untuk 8 (delapan) semester dan selambat-lambatnya 12 (dua belas) semester yang harus ditempuh oleh setiap mahasiswa untuk mencapai gelar Sarjana Farmasi, yang terdiri dari :

Copyright code : 2a9493118a639b94e0e37dfbb637820d.